

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

L APRÈS SEVRAGE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/10/2019 à 18h41

Bonjour mon conjoint c est fait sevrer fin août 2019 prise de cachet ça à tenue jusqu a juin 2019 ou il a recommencer à boire 1 bière puis 2 puis 3... et reabstinent depuis fin août 2019 .

Il reste avec un ami à lui qui boit beaucoup et qui vient de se séparer et depuis mon conjoint est exécration avec moi agressif dans sa façon de parler triste parle casi pas et travail tout le temps ...

Est se la suite logique d un après sevrage ou est se le fait de voir ses pseudo pote boire sous ses yeux quotidiennement qui le travail. J ai vraiment besoin de votre avis .

1 RÉPONSE

[patricem](#) - 14/10/2019 à 15h48

Bonjour,

peut-être vit-il mal son sevrage, un peu comme un ancien fumeur ne supporte plus la fumée des autres. Mais c'est bien la première fois que j'entends parler d'un tel symptôme de sevrage...

Parfois, après l'arrêt, il faut savoir faire du ménage dans ses relations : elles sont néfastes et mettent en danger la rémission 😞

Courage,

Patrice
